



Soñadores

¡A la Libertad por la Universidad!
es el lema que llevamos,
verso tan corto, lleno de verdad
y de una historia de la que pocos hablamos.

Fue en 1812 que la Universidad se fundó,
año de oportunidades, año esperanzador
para un pueblo vibrante y apasionado
que la educación superior había anhelado.

Pero aún queda un pueblo norteño
lleno de ilusiones y sueños;
querían ser doctores, maestros, licenciados,
pero la oportunidad aún no había llegado.

En el año 2012, una nueva esperanza nació
UNICAM se llamaba aquel proyecto
que llevaba la educación
a este pueblo soñador.

Y hoy, este pueblo norteño puede su sueño cumplir,
por esa causa, con orgullo y mi alma feliz
afirmo que UNICAM somos todos
los que estamos aquí.

Confiando en Dios vamos a vencer
y nuestros sueños una realidad se van a volver.
¡Somos UNAN-Managua! ¡Somos UNICAM!
¡Somos los soñadores!
¡A la Libertad por la Universidad!



Zulmy Karina Herrera Sequeira
Estudiante de Contaduría Pública y Finanzas
UNICAM, sede San José de Bocay

